

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

De : Media <media@tpsgc-pwgsc.gc.ca>
Envoyé Le 7 octobre 2020 à 9 h 52
À : Reza, Arianne (Ext.); Michael Mills
Cc : Amanda Semaan; Bryan Blom; Edith Dauphinais; Haley Walsh; Isabelle Aubin; Nathalie
Bétoté Akwa; PA DGA Bureau SMA / AP PB ADM Office (TPSGC/PWGSC); Tevaughn Anderson; Vanessa Audette; Amélie Langlois; Angela Intranuovo; Anne Levasseur; Carole Charette; Lord, David (Ext.); Elizabeth Lindsay; Emmanuelle Gallays; Christensen, Esther (Ext.); Boulay, Francois (Ext.); Geneviève Côté; James Stott; Jean-François Létourneau; Julie Hahn; Kadé Rémy; Karim Adam; Liaison; Lucie Brosseau; Maria Cama; Marie-Christine Lalonde; Marie-Claude Hurens; Mario Morneau; Media; Medias Sociaux / Social Media (TPSGC/PWGSC); Melanie Dube (S); Melissa Pacheco; Me'Shel Gulliver Bélanger; Nathalie Larocque; Nicholas Dorion; Rachel Lagacé; Renee Harden; Renee Stephen; Rosemary Kinnis; Sara Lacasse; Sarah Moreau-Bélanger; Yannick Beauvalet
Objet : Alerte médias / 1er palier – fournisseurs et contrats d’EPI / The Globe and Mail

La demande des médias suivante a été relevée

Le secteur des communications collaborera avec votre groupe afin d’élaborer la première réponse préliminaire. Les nouveaux renseignements non approuvés au préalable devraient être identifiés en mauve.

Niveau d’approbation supérieur : CM

Réponse approuvée par le SMA du programme : Le 8 octobre 2020 à 12 h

Alerte médias

The Globe and Mail

Walsh, Marieke (The Globe and Mail)

Date de réception de l’appel : Le 6 octobre 2020 à 19 h 15

Date limite : Le 9 octobre 2020 à 17 h

1^{er} palier – Fournisseurs et contrats d’EPI

CONTEXTE (à titre d’information) La journaliste a communiqué avec nous au mois de mai et voulait obtenir une liste de tous les contrats que le gouvernement avait signés relativement à la COVID-19, et demandant s’ils avaient fait l’objet d’un appel de propositions ou avaient été octroyés à un fournisseur unique. Le Cabinet de la Ministre lui a répondu le 22 mai.

Elle est revenue avec la même question, et nous l’avons invitée à consulter les liens suivants :

[Renseignements sur les contrats liés à la COVID-19](#)

[Approvisionnement de l’intervention du Canada en réponse à la COVID-19](#)

Elle a maintenant des questions plus précises, surtout visant les contrats octroyés à des fournisseurs uniques.

ÉNONCÉ DE VALEURS :

QUESTIONS ET RÉPONSES :

Q1. Sous le sommaire des approvisionnements cumulatifs, on indique qu'il est à jour en date du 16 juillet 2020. Cela veut-il dire que tous les tableaux qui suivent sont également à jour à cette date? Je ne vois pas de date pour chacun des tableaux suivants.

Q2. Les montants affichés visent-ils les dépenses à ce jour ou la valeur totale des contrats signés?

Q3. Veuillez préciser les contrats qui ont été octroyés à un fournisseur unique. S'il est impossible de l'indiquer pour chaque contrat, veuillez me dire la valeur totale des contrats octroyés à un fournisseur unique ainsi que le nombre total de contrats octroyés à un fournisseur unique.

Q4. En outre, pouvez-vous me dire qui tous les nouveaux contrats octroyés ont fait l'objet d'un appel d'offres ouvert?

Réponse donnée à la journaliste par le Cabinet de la Ministre le 22 mai 2020 :

[Traduction] « À mesure que les Canadiennes et les Canadiens retournent au travail et que l'économie est relancée, notre stratégie demeure la même : acheter de l'EPI de façon proactive dans un marché hautement concurrentiel. Notre approche à la passation de marchés, tant au Canada qu'à l'étranger, consiste à faire en sorte que nous ayons un approvisionnement stable de marchandises pour nos travailleurs des soins de santé de première ligne à court et à long terme. À mesure que la demande augmente, le Canada maintient le rythme. »

– *L'honorable Anita Anand, ministre des Services publics et de l'Approvisionnement*

Soyons clairs, nous n'avons pas suspendu nos commandes. Jusqu'à présent, pour le mois de mai, nous avons passé des commandes pour environ 6,5 millions de masques auprès d'un éventail de fournisseurs.

En collaboration avec l'Agence de la santé publique du Canada auprès des provinces et des territoires, nous continuons de passer des commandes en vrac pour de l'EPI et des fournitures médicales en prévision des besoins à court terme et à long terme. C'est l'approche que nous avons adoptée depuis le début. À mesure que nous établissons et renforçons les chaînes d'approvisionnement du Canada pour les articles essentiels comme les masques et les blouses, nous continuons de constater des livraisons de fabricants étrangers et canadiens à un rythme constant.

En particulier, au cours des deux derniers mois, nous avons établi une approche universelle à l'approvisionnement afin d'obtenir des marchandises de fabricants étrangers. Cette approche inclut de naviguer dans l'environnement complexe des chaînes d'approvisionnement et de faire en sorte que les demandes du Canada pour ces fournitures salutaires sont satisfaites. Le Canada a reçu 36 cargaisons aériennes d'EPI et de fournitures médicales à ce jour. En outre, la fabrication nationale s'est accélérée avec la livraison d'écrans faciaux, de désinfectant pour les mains et de blouses déjà en cours.

– *Imputable au Cabinet de la Ministre*